
REQUERIMENTO N° 510/07 
De Providências 

 
“Quanto à conscientização da 
população na separação de 
materias recicláveis” 
 

Considerando-se que, muitas famílias em Santa Bárbara 
d’Oeste sobrevivem de trabalho com materiais recicláveis; 

 
Considerando-se que, quanto maior o número de materiais 

recicláveis, menos despesas haveria para o setor de coleta e tratando de 
lixos, e 

 
Considerando-se ainda, que em nossa cidade, segundo 

informações, não existe nenhum tipo de conscientização às pessoas para 
separação e recuperação de materiais recicláveis, 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder conscientização da 
população na separação de materiais recicláveis. 
 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de maio de 2007. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


